

# *Rodrigo Malmierca confirme à l'ONU l'engagement de Cuba envers l'agenda 2030*

---



La Havane, 16 juillet, (RHC).- Le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a ratifié ce lundi au cours d'une réunion avec la secrétaire générale adjointe de l'ONU, Amina Mohamed, l'engagement de notre pays envers l'agenda 2030 pour le développement durable.

Auparavant, Rodrigo Malmierca s'était entretenu avec l'administrateur du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, Achim Steiner et avec la présidente de l'Assemblée générale des Nations Unies, Maria Fernanda Espinosa

Les échanges s'inscrivent dans le cadre des activités que réalise le ministre cubain parallèlement au Forum politique de Haut niveau de l'ONU sur le Développement durable.

Le ministre cubain a abordé à chaque occasion la manière dont le blocus économique, commercial et financier dont notre pays est victime de la part des Etats-Unis pour la mise en application de la coopération avec le Système des Nations Unies.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196285-rodrigo-malmierca-confirme-a-lonulengagement-de-cuba-envers-lagenda-2030>



**Radio Habana Cuba**